

GLEIZÉ Fête des sports : l'effet JO se fait sentir dans les clubs de la commune

Animations. Tout l'après-midi, des centaines de familles sont venues à l'espace Saint-Roch pour découvrir les disciplines proposées par les clubs gleizéens.

Journée très sportive, hier, à Gleizé. Après l'inauguration, en fin de matinée du terrain multisports de l'aire de loisirs Joseph-Remu et, de nombreuses familles sont venues s'initier aux disciplines proposées, l'après-midi : football, escrime, escalade, handball, rink hockey, aikido, boules et agility dog... Autant d'activités animées par les clubs de la commune. Une journée basée sur le principe de la découverte. Dès leur arrivée, Laureen, Noé et Pierre-Louis ont retiré leur « Pass-sport », au point d'accueil, afin de tester 4 disciplines de leur choix. Ils ont dû le faire valider auprès des clubs et participer ainsi au tirage au sort en fin de journée. Théodore, 4 ans ½, n'a pas hésité à se lancer sur le mur d'escalade pour une première prise de

contact avec le club Vertige. Léanne, 7 ans, elle s'est frottée au rink-hockey. Étienne, 4 ans ½, a tenté l'escrime ; Mathis, 10 ans, le hand-ball. « L'effet JO s'est bien fait sentir », remarque Thierry Bonnot, le président du club de hand, qui comptait, en 2012, de près de 300 licenciés. Sébastien Perez, qui chapeaute le rink-hockey, est très fier de faire connaître sa discipline car, un jeune de moins de 17 ans est arrivé au titre de champion d'Europe. Du côté de l'escrime, on notera de belles performances comme celle de mai 2012, pour son titre de championne de France de sabre par équipe, en nationale 2. Une belle initiative qui forte de son succès public en 2011, a été reconduite par le conseil des aînés de Gleizé. ■



■ **Théodore va connaître l'escalade, avec Émilie du club Vertige.**

Photo Ghislaine Giffon



■ **Mathis découvre le handball.**

Photo Ghislaine Giffon



■ **Léanne s'essaie au rink hockey.**

Photo Ghislaine Giffon